

Los resultados de su gestión serán presentados por el Gobierno nacional a la Región-Centro Sur de la Amazonía, al tiempo que planteará solución a los problemas de las comunidades, dentro de la estrategia 'El Presidente en las Regiones'.

Con la consigna de "resolver y cumplir", más de 40 altos funcionarios, entre quienes se cuentan el presidente Juan Manuel Santos, ministros, viceministros y directores de entidades visitan 21 municipios de los departamentos de Amazonas, Caquetá y Putumayo.

El Gobierno nacional ha hecho inversiones por \$8,5 billones en los últimos cuatro años, cifra que representa un 64% más que lo invertido entre 2007 y 2010.

La Región Centro-Sur Amazonía es la que tiene la mayor inversión por habitante en el país, la cual pasó de \$678 mil a \$1,5 millones, superando el promedio nacional que es de \$1 millón.

Con 19 millones de hectáreas de bosque, la Región Centro-Sur Amazonía es considerada por el Gobierno el mejor lugar para encender los motores del crecimiento verde. Uno de los grandes retos regionales es la convivencia del medio ambiente con la minería y la agricultura y, concretamente en Caquetá y Putumayo, la consolidación de una paz estable y duradera.

La jornada regional finaliza hoy con un Consejo de Ministros en Leticia, en el que los altos funcionarios reportarán al presidente Santos los resultados de su labor adelantada ayer, la entrega de obras y el apoyo brindado a las autoridades y las comunidades para resolver sus dificultades.

'El Presidente en las Regiones' es la segunda fase de los Encuentros para la Prosperidad y los Encuentros Regionales, que durante el cuatrienio anterior hicieron posible el contacto directo del Gobierno Nacional con las comunidades de 153 municipios de todos los departamentos del país.

En Leticia se realizará una jornada masiva de matrícula educativa en Escuela Normal Superior, en el Coliseo y en el Salón Esmeralda de Leticia, con beneficio para 700 personas.

En Caquetá, luego de esta visita contará con 120 accesos a internet y 60

computadores a familias beneficiarias de vivienda del proyecto 'La Bocana' de esta ciudad. Adicionalmente, el Jefe de Estado anunciará el Plan Vial de Transporte y Vivienda para el Caquetá.

Igualmente El Doncello contará con el Puente Quebradón en la vía Florencia-El Doncello-Puerto Rico-San Vicente del Caguán, que tuvo una inversión de \$1.765 millones y beneficiará a 500 mil personas.

También se tendrá el Puente Mochilero en Moreña, 50 viviendas en Puerto Rico y las obras del polideportivo en la inspección de Playa Rica del municipio de Valparaíso. En esta misma localidad se entregarán las mejoras de infraestructura de la Escuela 'Tirso Quintero'.

<http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/2-2015-buscan-soluci%C3%B3n-problemas-de-amazonia.html>